



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 202
29 de abril de 2019

Niños y niñas tuvieron un acercamiento al mundo de la ciencia

El Instituto de Investigación en Biomedicina de la Universidad Central del Ecuador que trabaja en el Hospital General Docente de Calderón recibió a niños y niñas del Colegio Becquerel como parte de las actividades de vinculación con la sociedad. Los niños formaron parte del primer grupo del proyecto Sembrando Ciencia.

La Directora del Instituto de Investigación en Biomedicina, Lucy Baldeón, comentó que el proyecto Sembrando Ciencia nació bajo la necesidad de vincular a los profesionales con la sociedad, e incentivar a jóvenes de distintas instituciones educativas a practicar la ciencia. Entre los temas socializados se destacan, la materia y sus estados, reacciones químicas y el ADN.

El asombro y entusiasmo de los estudiantes por los temas tratados fue el detonante del día. Para cada tema tratado pudieron observar distintos experimentos y participar de ellos bajo la supervisión del personal del Instituto. Muchos de ellos mostraron interés y curiosidad en su primer acercamiento con la ciencia.

El personal del Instituto de Investigación en Biomedicina espera repetir esta actividad una vez al mes durante el resto de 2019, con diferentes instituciones con las que ya trabajan en otros proyectos. **AC**

